

## 町のよさをたくさん見つけました！

～2年生生活科『えがおのひみつたんけんたい』～

1月24日(金)

2年生は生活科の学習で、コース別で町探検に行きました。8つの施設やお店にご協力をいただき、コースに分かれてインタビューや見学をさせていただきました。

当日までの授業では、コースに分かれて、子供たちが施設やお店の方に質問したいことを話し合いながら、一人一つずつ質問できるように役割分担や練習を重ねました。

いよいよ、町探検本番。わくわくしながら、また、少し緊張しながら、インタビュー開始。一つ一つの質問に対して、分かりやすく丁寧に答えていただきました。子供たちは、一生懸命、メモを取り、聞いていました。また、施設内や店内を案内してくださるなど、貴重な経験、学びの深い学習をさせていただきました。

子供たちからは、「札次神社はいろいろな工夫がありました。」「飲み物の補充のところに入れさせてもらいました。寒かったです。」「いろいろな絵が飾ってあってすてきでした。」「かっこいい車を見せてもらえてうれしかったです。」などたくさんの感想がありました。町の良さに気付くことができたとても充実した学習になりました。

ご協力いただいた施設やお店の皆様、子供たちのために、お時間を作っていただき、本当にありがとうございました。

